

Se référer à l'Histoire

Ce mois de mai est un mois important.

Partout en France, il marque un nouveau départ, une nouvelle ambition pour les années à venir.

Quand vous lirez ces lignes, espérons qu'une page soit tournée, et que, rassemblés, nous puissions regarder l'avenir avec une autre perspective que celle de vivre demain encore plus mal qu'hier.

Quoiqu'il arrive, nous prendrons toute notre place dans ce moment particulier. Il est temps que se termine la trop longue nuit du Fouquet's.

Le mois de mai est un mois important. Il marque le changement de saison, le réveil de la nature et nous l'espérons celui des consciences retrouvées.

Juste avant le 1er mai, journée mondiale des luttes syndicales et ses mobilisations revendicatives, l'espace Régine Lewenberg aura été inauguré. La rue qui porte le nom de son petit frère, Gérard Lewenberg, mène les enfants à l'école. Régine et Gérard, enfants roisséens, ont été massacrés dans les camps d'extermination du racisme d'état parce que juifs. Nous avons voulu qu'ils se retrouvent ici, dans leur ville, en deux lieux symboles de l'enfance, l'espace de jeux et l'école.

Le 8 mai, la capitulation de l'Allemagne nazie sera commémorée. Une esplanade nouvelle ouvrira dès lors la voie des jeunes roisséens qui se rendent chaque jour au lycée pour y construire leur avenir : l'esplanade Guy Môquet, jeune communiste de 17 ans, assassiné par les mêmes après leur avoir été livré par l'Etat français.

Savoir d'où l'on vient, connaître l'histoire des siens, notre histoire commune, c'est comprendre ce qui nous lie, c'est déjà construire demain.

Olivier COPIN